

CORONACIÓN DE LOS REYES DEL CARNAVAL DE BARRANQUILLA
28 FEBRERO
8:00 PM ESTADIO ROMELO MARTÍNEZ

TATIANA ANGLU FERNÁNDEZ DE CASTRO
GABRIEL MARRIAGA

MALUMA
SILVESTRE DANGOND
ANDY MONTAÑEZ
MAGIC JUAN
LA NÓMINA DEL PIN

¡ARQUIERE AQUÍ! TUS ENTRADAS

PUBLICIDAD



Call Us: +57 (300) 4476795

Mail Us: contacto@lavibrante.com

Barranquilla, Bogotá y Miami



ESCUCHANOS EN TUNEIN

- INICIO
- DEPORTES
- ENTRETENIMIENTO Y MÚSICA
- EVENTOS
- COLOMBIA
- INTERNACIONALES
- NOTICIAS GENERALES
- CLIENTES

LGBTI LAVIBRANTE RADIO - #1HIT MUSIC STATION PODCASTS HORARIOS PROGRAMAS ONLINE STAFF LAVIBRANTE.COM SABOR VIBRANTE

RADIO EN VIVO
 ESCUCHA NUESTRA RADIO DESDE TU CELULAR

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP

available on the Channel Store **Roku** **Mejores** Radio y TV

SÁBADO DE GUACHERNA 2025
 • Salida del desfile 4:30 p.m.
 • Sábado 22 de febrero
 • Desde la calle 70 por la carrera 44 rumbo a barrio Abajo

LEADING-EDGE THERAPIES
 UHealth CARDIAC AND VASCULAR

BELLO HECHO A MANO
 PRODUCTOS

MIAMI LAKES AutoMall DODGE
 ÚNETE A LA HERMANDAD DEL MÚSCULO EN UN NUEVO DODGE
CHARGER o CHALLENGER
 ¡AHORRE HASTA \$15,000
 DESCUENTO DE MSRP EN SELECTOS VEHÍCULOS!
 Precios y pagos más impuestos, etiquetas, título y \$999 en honorarios del concesionario con crédito aprobado a través del prestamista concesionario. Las ofertas no se pueden combinar. Vence el 10/31/24.
 ¡llámenos Hoy! 305-558-1400 **¡MIRA CUC AQUÍ!**

La Controversia Entre Helicol y Ecopetrol Se Intensifica por la Terminación del Contrato de Transporte Aéreo

LAVIBRANTE.COM REDACCIÓN GENERAL - EFE | COMENTARIOS DESACTIVADOS

Share on Facebook



La disputa entre Helicol y Ecopetrol por la terminación anticipada del contrato de transporte aéreo continúa escalando, con ambas partes presentando acusaciones sobre el incumplimiento de las condiciones pactadas. Helicol, una de las empresas ganadoras de la licitación por 600 mil millones de pesos a finales del año pasado para ofrecer servicios de transporte aéreo en helicópteros a las empresas del Grupo Ecopetrol, sostiene que no ha incumplido con sus responsabilidades contractuales. Según la compañía, los retrasos en la ejecución del contrato se deben a factores fuera de su control, como la inoperancia de la Aeronáutica Civil y la obstrucción de su competidor, Helistar, el otro ganador de la licitación.

En un documento reciente, Helicol alega que Ecopetrol le ha negado el acceso a los Informes de auditoría que justificarían la decisión de la terminación anticipada del contrato, lo que según la empresa viola su derecho a defenderse. También se mencionan factores externos, como los retrasos en la preparación de la base de operaciones en Paz de Aripuro, Casanare, y problemas con la Aeronáutica Civil, que, según Helicol, afectaron la ejecución del proyecto.

En relación con los reclamos de Ecopetrol sobre la demora en la incorporación de aeronaves, Helicol asegura que la suspensión del aeródromo por parte de la Aeronáutica Civil hasta diciembre de 2024 impidió que pudieran operar con normalidad. Además, mencionan problemas con la aprobación de arrendamientos y permisos que también afectaron el cronograma.

¿Anticompetencia y Obstáculos para Helicol?

Uno de los aspectos más graves de la denuncia presentada por Helicol es la acusación de prácticas anticompetitivas entre su competidor, Helistar, y la Aeronáutica Civil. Según Helicol, estas entidades habrían actuado de manera conjunta para obstaculizar la ejecución del contrato, lo que podría constituir un caso de cartelización vertical. La empresa asegura que está dispuesta a llevar esta denuncia ante la Superintendencia de Industria y Comercio.

En este contexto, Helicol ha solicitado a Ecopetrol que se abstenga de finalizar el contrato y que se entreguen los informes de auditoría que fundamentan dicha decisión. Además, piden que se reconozca que los incumplimientos no son responsabilidad de Helicol, sino de factores externos e imprevisibles. También exigen que se investigue el posible bloqueo anticompetitivo que ha favorecido a Helistar, empresa que obtuvo el 80% del contrato.

La Licitación y las Barreras de Acceso

El abogado de Helicol, Juan Pablo Estrada, ha señalado que esta licitación ha sido problemática desde el principio. En una entrevista, Estrada explicó que las reglas iniciales de participación favorecían a Helistar, lo que dificultó que Helicol pudiera participar. A pesar de que la Superintendencia de Industria y Comercio abrió investigaciones a funcionarios de Ecopetrol, lo que llevó a ajustar las reglas, Estrada afirmó que los obstáculos actuales impiden que Helicol pueda ejecutar el contrato, a pesar de estar en condiciones de cumplirlo.

“Esta licitación fue traumática, porque las reglas de participación iniciales favorecían solo a Helistar. Aunque luego se ajustaron, los obstáculos siguen presentes y están impidiendo que podamos ejecutar un contrato que legítimamente ganamos”, expresó el abogado.

La disputa continúa, y se espera que las autoridades competentes investiguen las denuncias de prácticas anticompetitivas y la posible obstrucción a la ejecución del contrato, mientras que Helicol sigue luchando por demostrar que las dificultades para cumplir con sus obligaciones fueron causadas por factores ajenos a su control.

PREVIOUS POST

NEXT POST



Luis Díaz se Acerca al Podio de los Goleadores Colombianos en la Premier League: ¿Cuántos Goles le Faltan para Ser el Máximo Anotador?

Fenalce concluye exitosas Asambleas Regionales 2025 con amplia participación

Posted in: Nacionales

TAGS: Colombia, Ecopetrol, Helicol, lavibrante, Nacionales, Noticias

ARTÍCULOS RELACIONADOS > DE LA MISMA CATEGORÍA



Ecopetrol informa sobre la importación de 100 mil barriles de combustible para aviación

Ante las inquietudes sobre una posible escasez de combustible para aviación, Ecopetrol ha tranquilizado al país respecto a la disponibilidad de este recurso esencial...



Daniel Mendoza contradice al canciller Luis Gilberto Murillo sobre su nombramiento como embajador de Colombia en Tailandia

Daniel Mendoza, escritor y productor audiovisual, quien rechazó recientemente la propuesta del presidente Gustavo Petro para ocupar el cargo de embajador de Colombia...



Congresistas reclaman al Gobierno claridad sobre la suspensión de los Juegos Interscholásticos y el impacto en jóvenes deportistas

La decisión del Gobierno de suspender los Juegos Interscholásticos Nacionales 2024 ha provocado una serie de críticas de congresistas de diversos partidos, quienes...



El desempleo en Colombia descendió al 8,2 % en noviembre

El desempleo en noviembre en Colombia se situó en el 8,2 %, lo que supone un descenso de más de un punto respecto al 9,1 % registrado en octubre y septiembre...

LAVIBRANTE.COM > NOTICIAS QUE DEBES VER



La senadora María Fernanda Cabal se postula candidata para elecciones presidenciales de 2026

08 Ago 2024 | 2:21 pm

La senadora María Fernanda...

CONTINUE READING



Producción de concreto premezclado registró disminución cercana al 6% en agosto

14 Oct 2024 | 9:24 pm

La producción de concreto...

CONTINUE READING



Digital.IA: La revolución de la educucomunicación para combatir la desinformación en Colombia

08 Feb 2025 | 2:45 pm

El Ministerio de Tecnologías...

CONTINUE READING

CONTACTO LAVIBRANTE.COM

BARRANQUILLA - BOGOTÁ - MIAMI
WHATSAPP +573004476795
contacto@lavibrante.com



MIEMBRO DE A.P.I.C.



ESCUCHA NUESTRA RADIO DESDE MIAMI, FLORIDA

ENTRADAS RECIENTES



Gonzalo Aguilar ha asumido oficialmente el cargo de primer...



La alegría, el color y la tradición se apoderaron de las...



Una explosión de colores, luces y melodías se tomó la...

LO MÁS LEÍDO



Esta iniciativa semiprivada tiene como meta facilitar el...



El arte floral está ganando protagonismo entre los millennials...



La Federación Nacional de Cultivadores de Cereales, Leguminosas...